

PlantaDoce.

Sala de espera

Millas contra el cáncer

Seagen se suma a la “Carrera de la Mujer 2021”, donde miles de mujeres correrán para apoyar la lucha contra el cáncer de mama en España.

PlantaDoce
14 sep 2021 - 05:00



Los trabajadores de Seagen se ponen en la línea de salida de la “Carrera de la Mujer 2021”. Con este gesto, la compañía pretende **demostrar su compromiso con la salud de las mujeres** y, en especial, con aquellas que sufren cáncer de mama.

La carrera se celebrará **en las ocho principales ciudades de España entre septiembre y noviembre** y la primera de ellas tendrá lugar este fin de semana en Valencia. Además, Seagen será patrocinador oficial de esta carrera.

Entre los objetivos del evento, se busca fomentar hábitos de vida saludable que incluyen el ejercicio físico y una dieta sana y equilibrada. Este año, el lema del evento será “Por todas nosotras”.

Seagen es una compañía biotecnológica enfocada en el descubrimiento, desarrollo y comercialización de **medicamentos innovadores para el cáncer**. La empresa tiene su sede en Seattle (Estados Unidos) y también oficinas en Canadá y Europa.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/millas-contr-el-cancer>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.